

## **Kurzlebenslauf | Dr. Jan Gewehr**

Dr. Jan Gewehr ist stellvertretender CIO des Uniklinikums Hamburg-Eppendorf (UKE) und leitet die Abteilung Forschung und integrative Systeme im Geschäftsbereich Informationstechnologie. Parallel leitet er die Arbeitsgruppe Forschungs-IT am UKE.

Davor war er als Projektmanager und stellvertretender Leiter des Projektmanagements am UKE, als Senior Software Ingenieur und Berater sowie als Wissenschaftler im Bereich Bioinformatik tätig.

Dr. Jan Gewehr is Deputy CIO of the University Medical Center Hamburg-Eppendorf (UKE) and heads the Research and Integrative Systems department in the Information Technology division. In parallel, he heads the Research-IT-working group at UKE.

Previously, he worked as a project manager and deputy head of project management at UKE, as a senior software engineer and consultant, and as a bioinformatics scientist.